



Bungalow en venta en Altea, Altea

2.250.000 €

Referencia: R4655275 Dormitorios: 5 Baños: 4 Terreno: 3.000m² Construido: 500m²





Costa Blanca North, Altea

"Impresionante Villa con bellas vistas al mar y al valle en Altea" Bienvenido a una residencia excepcional que combina lujo y belleza natural en perfecta armonía. Esta magnífica villa independiente, ubicada en la prestigiosa zona de El Planet de Altea, con su sereno entorno natural y su proximidad al vibrante Albir. Esta villa se extiende sobre dos magníficas plantas y cuenta con una amplia zona exterior con una piscina de generosas dimensiones, una cocina exterior totalmente equipada y una zona de barbacoa, todo ello envuelto en una exuberante vegetación, que ofrece una privacidad incomparable. Al llegar, la puerta electrónica se abre elegantemente, revelando la acogedora entrada principal que ofrece un amplio aparcamiento para varios coches. Al entrar en el corazón de la villa, un espacioso salón le da la bienvenida con sus grandes ventanales, que enmarcan la magnífica vista de los alrededores. La cocina abierta es una obra maestra, equipada con electrodomésticos de alta gama y diseñada pensando en la modernidad y la funcionalidad. En esta planta descubrirá tres dormitorios magníficamente decorados, dos de los cuales cuentan con vestidor y baño en suite, mientras que el tercer dormitorio es versátil, ideal como dormitorio, despacho o sala de juegos. Para mayor comodidad, también hay un aseo para invitados a su servicio. La planta baja ofrece la posibilidad de crear un apartamento de invitados independiente, con cocina abierta contigua al salón y bodega o espacio de almacenamiento. En este nivel también se encuentran dos dormitorios adicionales, cada uno con baño en suite, uno de ellos con vestidor. Estos salones tienen acceso directo a la zona exterior de la propiedad que, con su extenso terreno de 3.000 m², se convierte en un escenario espectacular para relajarse o celebrar eventos con amigos o familiares. La cocina exterior y la zona de barbacoa son perfectas para disfrutar del agradable clima y saborear la privacidad que ofrece esta propiedad. Para su comodidad, se incluye un garaje cerrado con capacidad para 1 o 2 coches. Las características notables de esta villa incluyen calefacción por suelo radiante, cocina y baño impecablemente diseñados, parlantes de alta calidad y una puerta de acceso electrónica segura. El Planet, perfectamente enclavado entre Albir y Altea, goza de una merecida reputación por sus magníficas propiedades, junto con el prestigioso colegio Planet de la zona. Esta ubicación privilegiada ofrece proximidad a la pintoresca Altea y a la codiciada playa de El Albir. Aquí, la oferta de ocio al aire libre, los deportes acuáticos del Puerto Deportivo de Altea a pocos minutos y los exquisitos restaurantes locales son sencillamente excepcionales. Esta villa es una obra maestra de elegancia y lujo, que promete un estilo de vida inigualable en la Costa Blanca. Póngase en contacto con ALEGRIA REAL ESTATE para obtener más información o programar una visita privada.